

Prune-argent, duo gagnant

Les extrêmes s'attirent pour former ce couple de couleurs peu conventionnel dans la maison.



Apportez une touche glam' contemporaine à votre salon en associant deux couleurs qui fonctionnent très bien ensemble : le prune et l'argent (ou le chrome). Ces teintes extrêmes s'unissent pour le meilleur dans un intérieur moderne, voire design.

ATOUT CHROME

Le côté brillant du métal apporte la touche glamour un tantinet sévère, mais chargée de charme : la table basse tout en acier chromé brillant, la structure des meubles qui souligne les formes, le lampadaire très filiforme...

CHAUDE AMBIANCE

Les lignes sobres et élégantes des différents meubles méritent d'être réchauffées par des matières moelleuses et chaleureuses, aussi bien à l'œil qu'au toucher, comme le tapis à longs poils, le revêtement du canapé et la housse du fauteuil.

MARIEZ-LES !

Le prune et le chromé font bon ménage, surtout lorsqu'on les associe ponctuellement au gris. N'hésitez pas à élargir le camaïeu de la palette : de l'anthracite au gris perle en passant par le souris. Vous rez : l'essayer, c'est l'adopter.

LA DÉCO PART À L'ASSAUT DES MURS

TOUS LES MOTIFS SONT BONS

Un large choix d'adhésifs muraux sont proposés : de la grosse pastille à la lettre, en passant par le monument ou le juke-box... Ils permettent d'ajouter votre touche personnelle à une pièce, en un clin d'œil. (Idéa, Fleur de Kookye...)



REFLETS ARGENT

Des petits miroirs, équipés de ruban adhésif, à coller facilement sur un mur, une porte... pour créer votre décor au gré de votre fantaisie (Ikea). Il existe aussi cette version plus sophistiquée en forme de narcisse (Printemps).

DÉS CHIFFRES SANS COMP

Poids plume, en minium, ils se collent ou se fixent en temps trois minutes sur une surface de fixation (Ateliers

